
ПРОТОКОЛ №1 

от 09 ноября 2023 г. 

районного методического объединения учителей химии 

Тема: Анализ образовательных результатов, повышение эффективности работы с 

обучающимися в условиях перехода на новые ФООП. 

Присутствовало 5 человек:                                                                                                          

Каткова С.Г., Соколова С.Р, Нохрина И.И., Казанцева А.Г., Ворошнина Ю.Ю. 

Повестка дня: 

1. Анализ результатов ОГЭ и ЕГЭ по химии на территории Советского района в 2023 году. 

2. Формирование навыков решения заданий 2 части ОГЭ по химии. 

3. Преподавание предмета «Химия» в 2023-2024 учебном году: единое образовательное пространство РФ. 

4. Эффективность работы с одаренными детьми. 

 

По первому вопросу слушали Нохрину И.И., руководителя РМО, учителя химии 

МАОУ гимназия г. Советский.  Ирина Ивановна ознакомила коллег с анализом результатов 

ОГЭ и ЕГЭ по химии в 2023 году.  

Решили:  

1. Информацию по данному вопросу принять к сведению.  

2. Продолжить работу над повышением качественной успеваемости по предмету химия при 

сдаче ОГЭ и ЕГЭ.  

3. Продолжить работу над сокращением доли обучающихся, не преодолевших минимальный 

балл по предмету химия при сдаче ОГЭ и ЕГЭ. 

 

По второму вопросу слушали Каткову С.Г., учителя химии МАОУ гимназия г. 

Советский. Светлана Геннадьевна рассказала коллегам о формировании умений и навыков при 

выполнении заданий развернутой части ОГЭ по химии и о требованиях, которые 

предъявляются при проверке этих заданий.   

Решили:  

1. Информацию по данному вопросу принять к сведению.  

 

По третьему вопросу слушали Нохрину И.И., руководителя РМО, учителя химии 

МБОУ гимназия г. Советский. Ирина Ивановна проинформировала коллег о преподавании 

предмета «Химия» в 2023-2024 учебном году в условиях введения ФООП, о единых системных 

требованиях к результатам образования, к структуре и условиям реализации программ. Кроме 

того, Ирина Ивановна говорила о воспитательном потенциале урока химии. А также речь шла 

об учебниках на уровне ООО и СОО. 

Решили:  

1.Информацию по данному вопросу принять к сведению. 

 

По четвёртому вопросу слушали Соколову С.Р., учителя химии МБОУ СОШ N2. 

Светлана Рудольфовна поделилась опытом работы с одаренными детьми. 

Решили: 

1. Информацию по данному вопросу принять к сведению.  

2. Использовать представленный опыт в своей работе. 

 

Итоговое решение РМО:  

1. Продолжить транслирование педагогического опыта и пополнение информационно-

методического банка данных передового опыта на уровне школ Советского района. 



2. Продолжить работу по повышению качества образовательных результатов обучающихся при 

подготовке к государственной итоговой аттестации. 

3. Продолжить работу по вовлечению обучающихся в олимпиадное движение и проектную 

деятельность, по выявлению и сопровождению одаренных детей. 

 

Председатель МО ___________( Нохрина И.И.) 

 

 

 

 

 

 


